

#WEST 15. Februar 2019

OV Ruhrtal: Ortsfrauenleitung Ursula Wieg als Vorsitzende gewählt

Am 29. Januar 2019 fanden im Ortsverband Ruhrtal erstmalig seit Gründung der EVG die Wahlen zur Ortsfrauenleitung statt.



Einstimmig wurde Ursula Wieg (im Bild rechts) als Vorsitzende der Ortsfrauenleitung Ruhrtal gewählt. Ursula ist als Zugbegleiterin im Sauerlandnetz tätig.

Zu ihrer Stellvertreterin wurde, ebenfalls einstimmig, Gaby Hötte gewählt.

Als Beisitzerinnen stehen ihnen Carmen Tischmann, Angelika Scholle und

Claudia Henning zur Seite.

Ursula Wieg wurde von den wahlberechtigten Kolleginnen in den Landesverbandsvorstand NRW gewählt, um dort die Belange der Ruhrtaler Frauen zu vertreten. Gaby Hötte wird als Vertreterin der Ortsfrauenleitung Ruhrtal nun im örtlichen Gremium des Deutschen Gewerkschaftsbund (DGB) fungieren. Ursula und Gaby freuen sich nun, für alle Frauen im Ortsverband Ruhrtal da zu sein, um für Anregungen, Probleme oder konstruktive Kritik vertrauensvoll zur Verfügung zu stehen.

EVG-Geschäftsstellenleiter Dortmund, Erhard Mattes sowie der Ortsverbandsvorsitzende Dieter Rickes, gehörten zu den ersten Gratulanten und versprachen dem neuen Gremium, mit Rat und Tat zur Seite zu stehen.

Downloads



Aushang

(PDF, 215.96 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Regionen/NRW/2019/19-02-

15_PM_Dortmund_OFL_RuhrtaI_gegruendet.pdf)